

LA SUPUESTA RENUNCIA DE BXVI Y LA PASIÓN DE LA IGLESIA

Juan Suárez Falcó

12 de abril, Viernes de dolores

Ante la confusión reinante, viene bien recordar cómo ocurrió la supuesta renuncia de BXVI. E intentemos interpretar el sentido de aquellos hechos luctuosos:

1. BXVI RENUNCIA SOLO AL MINISTERIO ACTIVO (HABLAR Y HACER), RETENIENDO EL MUNUS Y EL MINISTERIO PASIVO (SUFRIR Y REZAR)
2. SABEMOS QUE ES TEOLÓGICAMENTE IMPOSIBLE ESA SEPARACIÓN DEL MUNUS Y DEL MINISTERIUM EN DOS PERSONAS DISTINTAS.
3. SABEMOS, ADEMÁS, QUE LA VÁLIDA RENUNCIA AL PAPADO EXIGE RENUNCIAR AL *MUNUS*, COMO EXPRESA EL CANON 332.2 CDC, COSA QUE NO HIZO BXVI.
4. LUEGO, SOLO HAY UN PAPA VÁLIDO Y LEGÍTIMO: BXVI.
5. ENTONCES, ¿POR QUÉ BXVI LOS SEPARA Y HACE UNA RENUNCIA NULA, EN LA MEDIDA EN QUE ES IMPOSIBLE RENUNCIAR SOLO AL MINISTERIUM RETENIENDO EL MUNUS? Y, ¿POR QUÉ ENTONCES BXVI DIJO QUE HABÍA QUE CONVOCAR CÓNCLAVE? SEGURAMENTE, NO SE LE OCURRIÓ OTRA MANERA DE HUIR DE LOS LOBOS QUE QUERÍAN MATARLO. CON ESA RENUNCIA NULA HACER CREER A TODOS QUE REALMENTE HA RENUNCIADO AL PAPADO, PERO SABIENDO ÉL QUE NO HA RENUNCIADO EN REALIDAD Y QUE SIGUE SIENDO EL PAPA, SOSLAYANDO ASÍ LA PRESIÓN QUE LA FALANGE MASÓNICA HACÍA SOBRE SU PERSONA.
6. CON ELLO CONSIGUE QUEDARSE EN EL VATICANO COMO KATEJON, PUES ÉL SABÍA QUE EL QUE LE SIGUIERA SERÍA EL FALSO PROFETA, YA QUE EL FALSO PROFETA SOLO PODRÍA “OKUPAR” EL TRONO DE PEDRO EN UN CONCLAVE FALSO, DONDE NO COMPARECIESE EL ESPÍRITU SANTO. ASÍ, BXVI PERMANECE EN EL RECINTO DE PEDRO, PARA DETENER LA DESTRUCCIÓN TOTAL DE LA IGLESIA A MANOS DEL FALSO PROFETA.
7. POR OTRA PARTE, SE QUEDA VESRIDO DE BLANCO, CON SOLIDEO, ANILLO DEL PESCADOR, LLAMÁNDOSE SU SANTIDAD, ETC. PARA QUE QUIEN PUEDA ENTENDER, ENTIENDA QUE ÉL SIGUE SIENDO EL PAPA.
8. ¿CÓMO SE EXPLICA ENTONCES QUE BXVI LLAME “PAPA” O “SANTO PADRE” A FRANCISCO Y QUE LE SONRÍA CUANDO VA A VISITARLE? PIENSO QUE ÉL CREE QUE AÚN NO HA LLEGADO EL MOMENTO DE DECIR ABIERTAMENTE QUE SU RENUNCIA FUE FALSA, Y QUE EN ESTE CASO ES LÍCITO HACER UNA RESTRICCIÓN MENTAL.

9. PERO, A MI JUICIO, ESTA RESTRICCIÓN MENTAL ES ILÍCITA, PUES ESTÁ CONFUNDIENDO A LA IGLESIA, QUE POR SU SIMULACIÓN PIENSA QUE EL PAPA ES REALMENTE FRANCISCO. Y ESO SUPONE QUE SE PIERDAN ALMAS. NO, ESTO NO PUEDE SER QUERIDO POR DIOS. DE HECHO, EL DÍA DE SU SUPUESTA RENUNCIA DOS RAYOS CAYERON EN LA CÚPULA DE SAN PEDRO, EN LO QUE PARECE UN CLARO SIGNO DE LA IRA DE DIOS. LO QUE BXVI DEBERÍA HACER ES PROCLAMAR ABIERTAMENTE QUE ÉL ES EL ÚNICO PAPA PORQUE SU RENUNCIA FUE NULA, Y QUE BERGOGLIO ES UN USURPADOR MASÓNICO, AL IGUAL QUE EL PRIMER PEDRO DEBIÓ HABER PROCLAMADO QUE ÉL ERA SEGUIDOR DE CRISTO, CUANDO LA CRIADA DEL SUMO PONTÍFICE LE ACUSÓ DE SERLO. EL PRIMER PEDRO NEGÓ A CRISTO. Y EL PEDRO ACTUAL (BXVI) ESTÁ SIMULANDO, ILÍCITAMENTE.
10. LA ÚNICA EXPLICACIÓN A LA SIMULACIÓN DE BXVI PUEDE SER QUE ÉL ESPERA QUE SEA EL CIELO EL QUE SOLUCIONE ESTE GOLPE DE ESTADO EN LA IGLESIA, DESENCADENANDO LOS EVENTOS APOCALÍPTICOS QUE ÉL CONOCE MUY BIEN POR LOS MENSAJES DADOS POR LA VIRGEN EN FÁTIMA, GARABANDAL, KIBEHO, AKITA O CIVITAVECCHIA.
11. EN ESA SIMULACIÓN HABRÍA QUE ENMARCAR TAMBIÉN SU RESPUESTA ABSURDA CUANDO LE PREGUNTARON QUE POR QUÉ SEGUÍA VESTIDO DE BLANCO, CONTESTANDO QUE PORQUE NO HABÍA SOTANAS NEGRAS A MANO (OTRA RESTRICCIÓN MENTAL).
12. SABEMOS, ADEMÁS, QUE EL TÍTULO DE PAPA EMÉRITO, QUE BXVI ESCOGIÓ, ES IMPOSIBLE CANÓNICAMENTE, PUES PARA SER EMÉRITO SE NECESITA QUE LA RENUNCIA LA ACEPTE UN SUPERIOR (CANON 185), LO QUE NO OCURRE EN LA RENUNCIA AL PAPADO, ALGO QUE BXVI NO PUEDE IGNORAR. LUEGO AQUÍ HAY, DE NUEVO, OTRA RESTRICCIÓN MENTAL: UNA SIMULACIÓN DE QUE SE ES EMÉRITO SABIENDO QUE NO ES POSIBLE SERLO. O SE ES PAPA EJERCIENTE O SE ES OBISPO (EN SU CASO, CARDENAL RATZINGER).
13. LA PRUEBA DE QUE BXVI SE SABE PAPA ES QUE NO HA HECHO CASO A SU SUPUESTA RENUNCIA A HABLAR Y A ACTUAR: SIGUE HABLANDO ALTO Y CLARO (PARA MUESTRA, SU RECIENTE CARTA SOBRE LOS ABUSOS SEXUALES, QUE DESMONTA LA TEOLOGÍA FALSA DE BERGOGLIO DE ARRIBA A ABAJO). Y ME CONSTA QUE HA SEGUIDO ACTUANDO, BAJO CUERDA, EN ESTOS ÚLTIMOS SEIS AÑOS. COMO CUANDO ENVIÓ SACERDOTES A IRLANDA PARA QUE ANIMARAN A LA IGLESIA IRLANDESA A QUE APOYARA EL “NO” EN EL REFERÉNDUM QUE DEBÍA DAR EL VISTO BUENO AL MATRIMONIO HOMOSEXUAL. POR TANTO, SIGUE HABLANDO Y ACTUANDO, Y ESO PRUEBA QUE SU RENUNCIA FUE NO SOLO NULA, SINO ADEMÁS FALSA (UNA SIMULACIÓN DE RENUNCIA, PARA PARAR EL GOLPE DE ESTADO MASÓNICO).

Esto no se sostiene más. A las puertas de la Semana Santa, la excepcional Carta de BXVI sobre los abusos sexuales en la Iglesia, que se hizo pública ayer, es una enmienda a la totalidad de los dichos y hechos de Bergoglio.

Parece un golpe en la mesa, claro y rotundo, una advertencia muy seria de BXVI a aquél que funge como papa, para que no siga adelante, para que no siga creando una Iglesia mundana, al margen de Dios, basada solo en lo humano: la ciudad terrena de la que nos hablaba San Agustín, fundada sobre la arena: el amor propio hasta el desprecio de Dios.

Se espera la reacción del Vaticano, que auguro furibunda. O tal vez calle, pero actúe siniestramente sacando pronto la falsa noticia de que BXVI ha muerto, pero en realidad le tendrán bien secuestrado y oculto, para poder silenciarle mejor.

Oremos hoy más que nunca por la Iglesia (el resto fiel), pues tras la traición de Judas (Bergoglio) y con Pedro renegando de Cristo, afrontará pronto su propia pasión. Porque por donde pasó la cabeza pasará el cuerpo místico de Cristo: el resto fiel, que es la Iglesia, será perseguido desde dentro y desde fuera. Le ocurrió a Cristo, perseguido por la Sinagoga y por gran parte de sus correligionarios judíos, que se unieron a los romanos para darle muerte. Mientras, el resto fiel de entonces - sus apóstoles y seguidores - se apostaban a la persecución. Les echaron de las Sinagogas y les daban muerte, pensando que hacían la voluntad de Dios. Lo mismo ocurrirá pronto, cuando al resto fiel le echen de las Iglesias, llamándoles fundamentalistas, locos y herejes. La defección de la Sinagoga es *typo* de la gran apostasía de la Iglesia, como *antitypo*. Viene al pelo la primera Lectura de hoy:

Lectura del libro de Jeremías 20, 10-13

“Oía el cuchicheo de la gente: «Pavor en torno; delatadlo, vamos a delatarlo.» Mis amigos acechaban mi traspié: «A ver si se deja seducir, y lo abatiremos, lo cogeremos y nos vengaremos de él.» Pero el Señor está conmigo, como fuerte soldado; mis enemigos tropezarán y no podrán conmigo. Se avergonzarán de su fracaso con sonrojo eterno que no se olvidará. Señor de los ejércitos, que examinas al justo y sondeas lo íntimo del corazón, que yo vea la venganza que tomas de ellos, porque a ti encomendé mi causa. Cantad al Señor, alabad al Señor, que libró la vida del pobre de manos de los impíos”.

Muy pronto, además, el Anticristo será presentado por el falso Mesías como el salvador del mundo, como el príncipe de la paz que firmará un pacto entre muchos, un acuerdo de paz que evite o pare una guerra mundial. Esa falsa paz, esa paz y seguridad mundanas, serán el pistoletazo de salida de su reinado de siete años.

Vivamos esta Semana Santa con toda devoción y fervor, siguiendo a Aquél que subió primero al Calvario, preparándonos espiritualmente para lo que viene. Pero no temamos. ¡Ánimo, levantad la cabeza y fijad los ojos en Cristo y en María, columnas inmovibles de la Iglesia! ¡Cristo ya ha vencido a la serpiente en la Cruz y María le pisará la cabeza al Anticristo y al falso profeta! ¡Consagrados a su Inmaculado Corazón, nada hemos de temer! ¡Sagrado Corazón de Jesús, en Vos confío! ¡Inmaculado Corazón de María, sed la salvación mía! ¡Bendito San José, aumenta nuestra fe!